

Sicher über die Straße gehen...

Wenn es draußen früh am Morgen noch und schon am späten Nachmittag wieder dunkel ist, der Nebel über Feldkirch hängt- dann müssen wir Kinder noch viel genauer auf die Sicherheit im Straßenverkehr achten!



Wie das richtig geht und worauf wir achten müssen, zeigte uns die Stadtpolizei Feldkirch im November.



Wenn man die Polizei schon mal im Kindergarten hat- auch das Polizeiauto mit all dem Inventar und der Sirene interessiert uns!



Weil wir alles richtig gelernt und gekonnt haben, gibt uns die Polizei einen „Fußgängerpass“, der beweist, dass wir genau wissen, wie wir uns sicher im Straßenverkehr bewegen!